

LINGERHAHN

informiert



VISION DORFENTWICKLUNG

**EINLADUNG ZUR AUSSTELLUNG IM GEMEINDEHAUS
AM SONNTAG, DEN 20.02.2022 AB 10 UHR**

ALLGEMEINES

Im Jahr 2017 wurde Lingerhahn Kreissieger im Landeswettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“
Daran soll weiterhin gearbeitet werden.

Wir brauchen ein neues Feuerwehrhaus. In dem Zusammenhang prüft der Gemeinderat, ob man nicht das „Lokgelände“ für den Bau eines Feuerwehrhauses mit Außenraumgestaltung, Gemeinschaftsflächen und einem Bistro, in nachhaltiger und zukunftsorientierter Bauweise realisieren könnte.



PLANUNG UND KONZEPT

Die Planfläche liegt am „Schinderhannes-Radweg“ gegenüber dem großen Spielplatz.

Die FFW benötigt eine Fahrzeughalle für ein Löschfahrzeug und einen Mannschaftstransporter. Zusätzlich dazu wird eine gepflasterte Einfahrt, ein Gruppenraum für die Mitglieder, ein Schulungsraum, ein Lagerraum, Umkleieräume sowie sanitäre Anlagen eingeplant. Die Gelände könnte auch Festgelände der Gemeinde werden.

Es könnte auch eine kleine (saisonale) Gastronomie mit einer öffentlich nutzbaren Toilettenanlage für die Lingerhahner*innen und Rad- und Wandertouristen, entstehen.

Die Planung findet in Zusammenarbeit mit der Hochschule Koblenz, Fachbereich Architektur, statt. Seit Anfang Oktober arbeiten 10 studentische Teams an Ideenskizzen. Sie präsentieren die Ergebnisse am Samstag, den 19.02.2022, im Gemeindehaus einer Fachjury.

Die besten Entwürfe werden prämiert. Am Sonntag, den 20. Februar, sind alle Entwürfe in Form einer Ausstellung für alle Interessierten zu besichtigen.

WAS BEDEUTET DAS FÜR SIE?

Die Freiwillige Feuerwehr ist für unser Dorf ein großes Gut und bietet uns Sicherheit.

Aus technischen Erfordernissen ist es tatsächlich eine Frage von Sein oder Nichtsein, dass die Feuerwehr in der nächsten Zeit ein größeres und den üblichen Mindestanforderungen entsprechendes Gebäude erhält. Es gibt eine kleine und eine große Lösung. Hier geht es zunächst um die große Lösung.

Es geht aber nicht nur um die Feuerwehr. Durch eine zeitgemäße Gestaltung der gesamten Fläche eröffnen sich für das Dorf neue Möglichkeiten des Zusammenkommens und der Gestaltung des Dorflebens. Es wäre eine Zukunftsinvestition für uns alle.

Lingerhahn zieht sich rund ein Kilometer entlang der Hauptstraße. Einen klassischen Dorfkern haben wir nicht. Trotzdem könnte sich an dieser Stelle, durch die Lage besonders begünstigt, etwas Ähnliches entwickeln.



IHRE MEINUNG INTERESSIERT UNS SEHR



**KOMMEN SIE ZUR AUSSTELLUNG DER ENTWÜRFE AM SONNTAG,
DEN 20. FEBRUAR 2022.**

**VON 10 BIS 12 SOWIE VON 14:30 BIS 17:30 UHR IST DIE AUSSTELLUNG
GEÖFFNET. MITGLIEDER DES GEMEINDERATES SIND ANWESEND UND
GERNE ANSPRECHBAR.**



**DER MINDESTABSTAND IST DURCH DIE ANORDNUNG DER AUSSTELLUNG
GEBEN. BITTE TRAGEN SIE JEDOCH EINEN MUND-NASENSCHUTZ.**

UNSER DORF HAT ZUKUNFT.



**KONTAKT BEI FRAGEN,
WÜNSCHEN UND ANREGUNGEN:
ORTSBÜRGERMEISTER UWE SCHIKORR
MOBIL 01575 5243396
EMAIL ORTSBUERGERMEISTER@LINGERHAHN.DE**

UND ALLE GEMEINDERÄTE